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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

 会員のみなさまには、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

   新会員 

  成川 暢彦
な るかわ  の ぶひこ

 君 

   

  職業分類：腎臓内科医 
 

 

 皆様こんにちは。 

 只今紹介に預かりました成川暢彦です。 

 現在、私は、医療法人千徳会桜ヶ丘病院の理事長兼院

長、また社会福祉法人 守晧会の理事長をしています。 

私は、生まれも育ちの箕島です。大学時代、一時県外に

出ていましたが、30年前社会人となって和歌山県に戻っ

てきました。そして、20年前の春に有田に戻ってきて、以

後、有田で仕事をしています。 

 私の父は、皆様ご存じの通り長年有田ロータリークラブ

でお世話になっております。かつて、ガバナーという重責

も担っておりました。しかし、父はプライベートでは、全く

ロータリーの話はしたことがありません。よって、私も一般

人と同じくらい？ロータリー＝奉仕の組織程度しか認識し

ていませんでした。 

 今回、橋爪様からロータリー入会の説明を受け、また入

会説明用冊子をいただき、一読させていただきました。よう

やくロータリーの組織、歴史、運営、方針について理解す

ることが出来ました。今後、それをどのような形で各地区

ロータリークラブが、表現化し実際具体化していっている

のか、今後例会に出席し、またイベントに参加するこで学

ばせていただきたいと思います。ほんとに何も理解してい

ない私ですがこれからのご指導を宜しくお願い致します。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３１１２回例会） 

令和７年４月１７日(木）  

〔中村会長〕 

 

 

   〔クラブ広報管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

ゲスト：西川 悦司 様 

     （㈱大塚製薬工場 OS-1 事業部営業部 係長） 

 

 

 2025年4月15日に他界されました和歌山県知事 岸本

周平様に黙祷 

 

 

<成川暢彦君の紹介> 
紹介者 應地正章君 

 成川暢彦先生は、みなさまもご存知のように当クラブ会

員の成川守彦先生の御子息です。成川暢彦先生は、現

在、医療法人千徳会・社会福祉法人守皓会の理事長で、

有田地方における医療介護の充実にご尽力されていま

す。 

 また成川暢彦先生は、腎臓内科のスペシャリストでもあ

り、桜ヶ丘病院内に腎センターを設置し、透析を中心とし

た地域医療の中核としての役割を担っています。 

 そのほか、さくら訪問看護ステーションや田鶴苑、愛宕

苑、橘苑の特別養護老人ホームを運営し、在宅医療や介

護サービスにも幅広く力を注がれています。 

 医師会では副会長として中元会長をサポートし活躍さ

れていますが、さらなる研鑽を積むためにロータリー入会

を決心されました。 

 有田ロータリークラブ入会後は力強い即戦力として活躍

を期待できる人材であります。 

   令和７年４月２４日 第３１１３回 

・ローテーションデー：(有)ヒカル・オーキッド 

 卓話：佐原 宏 君 

・ソング：「四つのテスト」 

  令和７年５月１５日 第３１１４回 

・会員リレー卓話：上野山捷身君、應地正章君 

    

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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点  鐘 

開催日 
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島 海碩 書 

ゲストの紹介 

会 長 

幹 事 
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中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

 入会式 

黙 祷  



<酒井雄亮君の紹介> 
紹介者 北畑貴行君 

 酒井雄亮君の紹介をさせていただきます。現在42

才で有田市の建設業、株式会社保田組の4代目社長

です。 

 30代の頃は青年会議所活動など行い、仕事と共に

地域に根付いた人物です。 

 趣味はゴルフ、麻雀です。ロータリーに入会して

地域の為頑張ってくれる人物です。よろしくお願い

します。 

 
  新会員 

  酒井 雄亮
さ か い  ゆ う す け

 君 

   

  職業分類：総合建設 

 

 
 有田市で建設業を営んでいる。保田組の酒井です。中

村会長と北畑さんからお声がけを頂き、地域との繋がりを

さらに深めたいという思いで有田市を拠点にしており、ま

た親父も入会していた有田ロータリークラブに入ることを

決めました。分からない事ばかりですが、この会で研鑽を

積むと共に地域貢献に尽力したいと思いますので宜しく

お願い致します。 

 

〔井上SAA〕 

中村君：大塚製薬工場 西川様、ようこそ有田RCへ。卓

話楽しみにしております。成川暢彦君、酒井雄亮君、

入会誠におめでとうございます。 

菅原君：大塚製薬 西川様、ようこそ有田ロータリークラ

ブへ。本日の卓話楽しみにしています。宜しくお願い

致します。 

成川（守）君：父子鷹（おやこだか） 今日からは父子（お

やこ）ロータリアン、どうぞよろしくお願い申し上げま

す。本日は所用のため欠席しますm(__)m 

岩橋君：成川君、酒井君、入会おめでとう御座います。

西川悦司さん卓話楽しみです。 

上野山（捷）君：西川悦司様、ようこそ有田RCへお越し下

さいました。本日の卓話よろしくお願いします。 

應地君：成川さん、酒井さん、入会おめでとうございま

す。これからもよろしくお願いします。 

橋爪（正）君：西川様、本日の卓話よろしくお願いします。 

成川（雅）君：成川暢彦様、酒井雄亮様、御入会おめでと

うございます。 

松村君：西川様、お話楽しみにしています。成川暢彦

様、酒井雄亮様、ご入会おめでとうございます。 

上野山（栄）君：今日は成川暢彦先生、酒井君、ご入会

おめでとうございます。一緒にロータリー活動出来て嬉

しく思います。大塚製薬 西川様、卓話よろしくお願い

いたします。謹んで岸本知事に哀悼の誠を捧げます。 

橋爪（誠）君：西川様、遠いところお越し頂きました。卓話

よろしくお願いいたします。成川暢彦先生、酒井さん、

ようこそ有田RCへ。ロータリーライフエンジョイしましょ

う。 

川口君：西川悦司様、ようこそ有田RCへ。本日の卓話宜

しくお願い致します。成川さん、酒井さん、ご入会おめ

でとうございます。 

木本君：大塚製薬工場 OSー1 事業部営業部 西川悦

司様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話宜

しくお願い致します。成川暢彦君、酒井雄亮君、ご入

会おめでとうございます。これから宜しくお願いしま

す。 

児嶋君：株式会社 大塚製薬工場 西川悦司様、ようこ

そ有田RCへ。本日の卓話よろしくお願い致します。新

入会員の成川暢彦君、酒井雄亮君、入会おめでとうご

ざいます。活躍を期待してます。 

福原君：西川様、卓話楽しみです。成川暢彦先生、酒井

君入会おめでとうございます。 

北畑君：本日、外部卓話 西川悦司様、よろしくお願いし

ます。 

福田君：西川悦司様、本日の卓話よろしくお願いいたし

ます。 

井上君：西川様、本日はようこそ有田RCへ。成川さん、

酒井さんご入会おめでとうございます。 

 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口副委員長〕 

本日の出席者１９名／２５名     

（うち出席規定免除者５名／８名）   

 

 

〔中村会長〕 

  岸本周平知事が68歳の若さでお亡

くなりになりました。敗血症性ショックと

いうことですが、志半ばでのご逝去は

大変無念だったと思います。心から哀

悼の誠をささげたいと思います。 

本日ご入会の酒井雄亮君、成川暢

彦君、入会誠におめでとうございます。

ロータリーは単なる奉仕団体ではありま

せんし、企業の親睦団体でもありません。ロータリーは自

分自身を成長させるために、自己研鑽を積む道場であり

ます。したがって、ロータリーには定年はありませんし、も

ちろん自己研鑽に終わりはありませんので末永くロータリ

２ 

母子の健康月間 

会長の時間  

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

 中村会長より、成川暢彦君、酒井雄亮君に 

 ロータリーのエンブレムが装着されました。 



アンで居続けていただき、素晴らしいロータリーライフを

楽しんでいただければと思います。 

さて本日卓話いただきますOS1はよく飲む点滴と言わ

れます。ノーマルのブルーの容器のものは若干苦手です

が、グリーンのアップル味は飲みやすく、嘔吐下痢の患

者さん、特に子供にはよく勧めています。2001年に発売

されたとのことですが、私にとってはスポーツ後の水分補

給というより、お酒をたくさん飲んで帰ってきたときにOS1 

500mlをごくごく飲んでおくと、次の日の二日酔いがほぼ

ありません。これはポカリスエットやアクエリアスではやや

困難で、OS1に含まれている電解質の多さや、適切なブ

ドウ糖濃度のおかげで、明らかに脱水が改善されている

ものと思います。宴会のあとはOS1ということで〆の1本に

していただければと思います。 

 大塚製薬というと、徳島県鳴門にある大塚美術館を思

い出します。ご存じの方も多いと思いますが世界26か国

の西洋名画を陶板で再現しておりまして、しかも原寸大

で展示されていますので壮観です。まだ行かれていない

方は是非お訪ねください。そしてもうひとつ大塚といえば

第2番裏八十八景札所と言われる大塚御殿です。大塚

御殿の正式名は「潮騒荘」と言いまして、大塚製薬の福

利厚生施設ということになっていますが接待にも使われ

ていたようで、その昔、私の友人の医師も招かれまして、

昼食はやはりボンカレーでしたが夕食は中華料理のフル

コースだったとのことです。天皇陛下も宿泊されたことの

ある施設ですが、どうすれば宿泊できるか後ほどお伺い

したいと思います。 

 

 

〔菅原幹事〕 

1.2640地区 

・区資金使途不明金問題についての

報告（2） 

・RI第2640地区収支2025－2026年度

予算書 

2.有田市 

・田代 前副市長 退任のご挨拶 

・前田 前教育長 退任のご挨拶 

・田中 教育長 着任のご挨拶 

【回覧物】 

・地区予算書. 再改正版 

・ハイライトよねやま 301号 

・使途不明金問題報告書(2) 

・粉河RCの週報 

・退任・着任の挨拶状 

・経済クラブ通信 

【後方掲示・閲覧物】 

・各クラブ例会変更 

・議事録 

 

 

 

※次年度奉仕プロジェクト委員会〔井上委員長〕 

 新旧合同の地域社会奉仕委員会に出席。（橋爪誠治

君、井上修平、上野山栄作君） 

 

 

 

 
 株式会社大塚製薬工場 

 OS-1事業部営業部 

 係長 西川 悦司 様 

 

 

「脱水症と経口補水療法」 
 私たちのカラダの半分以上は、水分でできています。こ

の水分は「体液」と呼ばれ、主に「水」と「塩分などの電解

質」でできています。カラダから2％以上の体液が失われ

ると、脱水症に陥ります。 

 脱水とは、単なる水の不足ではなく、カラダから塩分な

どの電解質も同時に失われます。主な症状としては、め

まいや立ちくらみ、食欲低下や悪心・嘔吐、こむら返りな

どがみられます。 

 通常の生活の中では、カラダに入る水分量とカラダから

出る水分量はほぼ同量になっているため、カラダの中の

水分量はいつも一定量に保持されています。きちんと食

事をとることが、脱水対策につながります。 

 熱中症とは、暑い・むし暑い環境で起こる体調不良のこ

とです。体調不良の症状は、脱水症と異常高体温により

起こります。私たちのカラダは体温が上がり過ぎないよう

に、「汗による放熱」、「皮膚からの放熱」により体温をコン

トロールしていますが、脱水症になると私たちのカラダで

は汗が作られにくくなり、また重要な臓器に血液を集めよ

うとして皮膚を流れる血液が減少するため、カラダから熱

を逃がす働きが弱くなります。すると体温が上昇し、熱中

症のリスクが高まります。 

 熱中症になってしまったら、水と塩分を速やかに補うこ

とが大切です。もっとも効果的な方法は、経口補水液を

摂取することです。 

 経口補水液とは口から水と塩分などの電解質を補給す

ることができる飲料です。水と塩分と糖分をバランスよく含

み、小腸から素早く吸収されて、吸収された後もカラダの

中に残って体液となり脱水症を改善します。 

母子の健康月間 

３ 

 幹事報告  

 卓 話 

委員会報告 

例会風景 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 


